

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 09. Oktober 2007

Mobiles Streetwork u. a.

Protokollnotiz Nr. 0061

1. Die Stadtteiljugendbeauftragte, Frau Katzer-Ebert berichtet über ein am 16.08.2007 stattgefundenes Gespräch der Wiesbadener Ortsvorsteher/innen, das auf Einladung des Biebricher Ortsvorsteher zustande kam. Ziel ist es, in den betroffenen Stadtteilen eine „mobiles Streetwork“ einzurichten. Nach den Herbstferien wird es hierzu ein Gespräch mit den Ortsvorsteher/innen und dem Sozialdezernenten geben.
2. Wegen der Einrichtung sog. Hilfe-Inseln für Kinder, bleibt die Stadtteiljugendbeauftragte in Kontakt zu ihrem Kollegen in Schierstein. Ziel der Hilfe-Inseln ist es, Anlaufstellen in Geschäften etc. für Kinder zu schaffen, die in Notsituationen (z. B. Bedrohungssituation durch andere Kinder) gezielt weiterhelfen können. Diese Geschäfte etc. werden mit dem Kinder-Kommissar-Symbol gekennzeichnet. Das Ganze geht auf eine Initiative der Polizei zurück.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. V.

Lupp
Ortsvorsteher